

Harburg

Bezirksamt jetzt auf Instagram

[11.07.2018] Mit einem ersten #Instawalk im Rathaus hat der Hamburger Bezirk Harburg seinen Instagram-Kanal gestartet.

Der Bezirk Harburg der Freien und Hansestadt Hamburg ist neben Twitter und Facebook nun auch auf Instagram aktiv und veröffentlicht dort Bilder und Geschichten rund um die Aktivitäten der Verwaltung. Wie das Bezirksamt Harburg meldet, sollen die Bürger so eine neue Perspektive auf die Arbeit der Verwaltung bekommen und sich über aktuelle Geschehnisse informieren können. Um die Möglichkeiten der neuen Plattform auszuloten, fand gemeinsam mit anderen aktiven Instagramern der erste Instawalk im Harburger Rathaus statt.

(bs)

Stichwörter: Social Media, Harburg, Instagram